

OYEM AC EN D1

Facile vainqueur de AFJ (3 - 0), samedi au stade de Nzeng-Ayong, lors de l'ultime levée du National-Foot 2, Oyem AC a validé son ticket pour l'accession en première division. Dauphin de Nguen'Asuku, le champion qui retrouve l'élite, sera, avec l'US Bitam, l'un des représentants du Woleu-Ntem (nord du Gabon) dans le National-Foot 1, édition 2017-2018. Nous y reviendrons.



Photo : Marcol



Photo : DR

BOUPENDZA, PREMIER BUTEUR BORDELAIS

D'une belle volée du pied gauche avant la demi-heure de jeu, Aaron Boupendza a inscrit le premier but de Bordeaux et ouvert le score en match amical remporté (2 - 1) contre les Chamois Niortais (Ligue 2), samedi à Royan. L'attaquant gabonais, qui prépare la saison 2017-2018 avec l'équipe première girondine, n'a disputé que la 1ère période de la rencontre.

FOOTBALL/25E JOURNÉE DU NATIONAL FOOT 1

MANGASPORT CROISE LES DOIGTS



Photo : James Angélio Loundou

La défaite des Mineurs face à l'USB, samedi dernier au stade Gaston Peyrille (2-1), a un peu tué tout suspense. Ils restent à deux points du leader Mounana (57 unités). Ce dernier compte encore deux matchs en retard. Pour que la dernière journée garde son intérêt, il faut que les Mounanais ne s'imposent ni devant l'Olympique de Mandji, ni face au Stade Migovéen. Un miracle que Mangasport appelle de tous ses vœux.

Lucarne

Fossé

LES amateurs du jeu de boules donnent un nom, plutôt charmant – allez savoir pourquoi –, à pareille déroute : fanny. En six matches de poules dans cette Coupe de la Confédération africaine de football (Caf), qu'il est pourtant allé chercher avec les dents, CF Mounana n'est donc pas parvenu à engranger le moindre point, terminant son chemin de croix, samedi sur la pelouse du Lucas Moripe Stadium, à Atteridgeville, dans la banlieue de Pretoria, sur une nouvelle déculottée (4-1) infligée par Supersport United FC.

Au passage, que l'épilogue de la campagne africaine du champion du Gabon s'écrive, avec un tel scénario catastrophe, en Afrique du Sud, est en soi révélateur. Le professionnalisme y a, en effet, un sens et un réel contenu. Plus généralement, le parcours raté des nôtres illustre le fossé qui, au fil des dix dernières années (la dernière et unique participation d'un club gabonais en phase de poules de la Coupe de la Caf remontant à 2005 avec le FC 105), n'a cessé de se creuser avec le gratin du football de clubs continental. Car si nous sommes capables de coups, et la qualification aux dépens de l'Asec Mimosas, l'année où le club ivoirien retrouve ses lettres de noblesse avec le titre de champion, en est un, nous n'avons guère les moyens, ni tout simplement le talent, de soutenir la comparaison sur la durée avec des équipes du top 20, voire du top 30 africain. Notons, qu'à ce stade de la saison, Supersport United n'est que 5e dans le championnat sud-africain, assez loin des deux équipes de tête : Bidwest Wits et Mamelodi Sundowns. C'est pourtant lui, à l'aller comme au retour, qui a fait la leçon au champion en titre (et probablement à venir) gabonais, en lui passant un total de neuf buts !

Alors, il faut bien entendu, outre de la qualité, avoir un certain vécu sur la scène continentale. Le CF Mounana, qui en était à sa quatrième apparition, commence à en emmagasiner. Mais c'est sans doute encore insuffisant. Il lui faudra remettre l'ouvrage sur le métier. Et dès la saison prochaine, avec probablement la même difficulté mais avec nettement moins d'excuses. Il reste qu'un tel constat d'échec ne peut ne pas s'accompagner d'une remise en question, en interne comme sur un plan plus général. Qu'il s'agisse de l'encadrement, de la qualité du travail de celui-ci, de la politique de formation ou de celle de recrutement, les bons choix s'imposent. Un exemple : quel est l'intérêt de recruter à tour de bras des étrangers au talent discutable alors même que le club montre en matière de formation une certaine habileté ? Un de ses purs produits, Aaron Boupendza, vient au cours de cette préparation d'avant-saison d'intégrer le groupe professionnel des Girondins de Bordeaux (Ligue 1 française). Il a même été, samedi à Royan, le premier buteur du premier match amical de son équipe, lors de la victoire (2-1) sur les Chamois Niortais (Ligue 2, lire ci-dessus).

C'est peut-être anecdotique. Mais, avec ce travail de base qu'est la formation, voilà un axe de réflexion valable pour l'ensemble de notre football. Les bienfaits qu'il peut en tirer sont inestimables, à condition qu'à différentes strates, tous les acteurs agissent enfin avec ce professionnalisme dont se prévaut désormais le sport-roi chez nous.

M.A.

LUNDI 10 JUILLET 2017 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>

Football/Dernière journée de la Coupe de la CAF, groupe D/Supersport United FC-CF Mounana (4-1), samedi dernier à Pretoria (Afrique du Sud)

Un match pour rien !



Photo : Sylla

Les Mounanais n'ont pas pu s'imposer, samedi dernier, face aux Sud-africains de Supersport United FC. Battus sur le score de 4-1 lors de l'ultime journée du groupe D, ils sortent de la compétition par la petite porte. Avec six défaites en autant de rencontres, Mounana prouve qu'il n'était pas suffisamment armé pour aborder cette coupe de la CAF. Autre statistique déplaisante pour le club gabonais, il a encaissé quatorze buts. Dont neuf inscrits par Supersport. Le club sud-africain atteint, un peu grâce à cette performance, les quarts de finale.

LE MINISTÈRE DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS

(+241) 07 26 05 09
(+241) 06 97 84 27

LIBREVILLE FITNESS TOUR

LIBREVILLE FITNESS TOUR
LA FEMME AU CŒUR DU DÉVELOPPEMENT PAR LE SPORT
2^{ème} Saison

amiziz

amiziz

amiziz

amiziz

amiziz

Samedi 1 juillet 2017 au STADE DE L'INIS de 8h à 13h

Samedi 8 juillet 2017 au NZENG-AYONG de 8h à 13h

Samedi 15 juillet 2017 au NZENG-AYONG de 8h à 13h

Samedi 22 juillet 2017 au NZENG-AYONG de 8h à 13h

Samedi 29 juillet 2017 au NZENG-AYONG de 8h à 13h